



Cabinet de thérapies naturelles

Martin Kohlbrenner info@ledruidedurobinson.ch
+41(0)78 606 38 22 www.ledruidedurobinson.ch

Nous avons besoin d'un supplément de cuivre (colloïdal) en cas de:

- Toutes les maladies inflammatoires
- Anémie/carence en fer/carence en hémoglobine ou cuivre
- Troubles de la pigmentation (taches blanches)
- Cheveux grisonnants
- Un stress oxydatif important (électro smog dû aux téléphones portable, wifi, mais aussi le tabagisme)
- Perte de sang (blessure, menstruation car les cellules sanguines doivent être remplacées)
- Brûlures
- Cicatrisation des plaies
- Prise de médicaments qui absorbent l'acide gastrique (antiacides)
- Prise de pénicilline ou de cortisone
- Prise de préparations conventionnelles à base de zinc (le zinc remplace le cuivre et inversement)
- En cas de syndrome néphrotique (perturbation pathologique du métabolisme des protéines)
- Alimentation déséquilibrée et malabsorption
- Troubles gastro-intestinaux (inflammation de l'intestin, diarrhées chroniques)
- Mucoviscidose
- Prématurés et les nourrissons nourris au lait de vache
- Troubles du système immunitaire
- Hypertension artérielle, troubles du rythme cardiaque,
- Anévrisme, tachycardie
- Stress, troubles nerveux
- Déficits hormonaux
- Fluctuations des hormones thyroïdiennes
- Problèmes de poids (ne pas perdre de poids, ne pas pouvoir prendre du poids)
- Diabète
- En cas prise de supplément de vitamine C à base d'acide ascorbique
- Épilepsie
- Fatigue
- Virus d'Epstein-Barr, herpès, maladie de Lyme
- Caries, ostéoporose, arthrose, douleurs articulaires, faiblesse et durcissement du tissu conjonctif
- Relâchement de la peau
- Dépression/manque de dopamine
- Troubles du métabolisme